

Antrag Nr. 15-O-26-0090
FDP-Fraktion

Betreff:

Aktueller Sachstand Albert-Schweitzer-Schule (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie sich der aktuelle Sachstand zum Neubau der Albert-Schweitzer-Schule darstellt, wann mit dem Beginn der Baumaßnahmen zu rechnen ist und wie der weitere Ablauf und die Finanzierung aussehen. Die neueste Sitzungsvorlage 15 - V - 40 - 0022 beantwortet diese Fragen nicht. Der Ortsbeirat fühlt sich nicht ausreichend informiert und bittet um ausführliche Informationen und die Möglichkeit, sich beratend einzubringen.

Mainz-Kostheim, 07.09.2015